Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 265 m2
Référence V2072C0
Prix 2 250 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au sein du domaine Les Hauts de Saint-Paul et bénéficiant d'un emplacement
unique doté d'une vue panoramique sur la Méditerranée et les collines
environnantes, superbe villa de style provengal contemporain de 265 m?2 avec
piscine sur un terrain paysager d'environ 2 850 m2 exposé Sud-Ouest.La villa se
compose d'une entrée, d'une double réception avec home cinéma, d'une
salle-a-manger, d'une cuisine aménagée ainsi que de 3 chambres avec salles de
bain/douche ensuite et d'un bureau (possibilité 4° chambre). Garage pour 2

véhicules.Le jardin paysager offre une grande pelouse plate autour de la ...

In a well-known domain Les Hauts de Saint-Paul and benefiting from a unique
location with spectacular sea and hills views, magnificent, provencal style villa of
265sgm with swimming pool on landscaped gardens of approx. 2,850sgm facing
South-West. The villa comprises of an entrance hall, a double reception with home
cinema, a dining room, a kitchen, 3 bedrooms with 3 bath/shower rooms and a
study (possibility 4th bedroom). Garage for 2 cars.The landscaped garden offers a
large lawn around the swimming pool and breathtaking views to the sea with an

ideal orientation which allows baking in the ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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